



CONFERENCIA DE PRENSA

Presentación de Donación de 100 equipos "Chasqui Router" para escuelas del Bajo Piura en el marco del acuerdo de Estados Hermanos entre Piura y el Estado de Maryland (EE. UU.). La conferencia de prensa estará a cargo de LUIS HUMBERTO CABREJO, en representación de la Sra. ISABEL ACOSTA, Presidenta de los Estados Hermanos de Maryland, del Comité Maryland-Piura, y CARMEN SÁNCHEZ, titular de la UGEL Piura, en representación de los centros educativos beneficiarios.

DÍA: Lunes 27 de febrero

Hora: 11.30 a.m.

Lugar: Sede de la UGEL Piura – Av. Tacna 530 – Piura

<https://www.marylandsisterstates.org/peru/>

<https://www.chasquirouter.com/index.html>

A pocos días del inicio de clases en Perú, es con gran alegría que, el Comité Maryland-Piura de los Estados Hermanos de Maryland anuncia el despliegue de una nueva tecnología asíncrona que brindará acceso gratuito a la información educativa a aproximadamente 5,000 estudiantes de 10 escuelas nacionales en Catacaos-Piura.

El objetivo del proyecto Chasquirouter, es reducir la brecha en el acceso a la información educativa y mejorar la vida de los niños y jóvenes de las Escuelas Nacionales en Catacaos-Piura. Proporcionar tecnología a través de Chasquirouter promueve el desarrollo equitativo de la sociedad.

Chasqui Router es un dispositivo Wi-Fi abierto (gratis sin contraseña) diseñado en Perú, por el Ing. LUIS HUMBERTO CABREJO, que puede conectar a todos los alumnos de las escuelas de todo un pueblo (inicial, primaria y secundaria). **Esto permite a los estudiantes obtener conectividad 100% gratuita para la educación, a pesar de no tener acceso a Internet.** Ahora podrán conectar tabletas y equipos inalámbricos, como computadoras portátiles y teléfonos celulares, al contenido educativo Wi-Fi en cada aula de su escuela, totalmente gratis, las 24 horas del día.

Luis H Cabrejo es el Gerente General de Chasquirouter INC SAC, empresa proveedora peruana de los Estados Hermanos de Maryland, Comité Maryland-Piura. El Comité Maryland-Piura está a cargo del proyecto en Catacaos – Piura. Isabel Acosta, Presidenta de los Estados Hermanos de Maryland, del Comité Maryland-Piura, ha delegado en Luis Cabrejo la responsabilidad de presentar el proyecto y entregar la obra en nombre del Comité a las autoridades respectivas de la UGEL PIURA y la Alcaldía de Catacaos Piura.

El Comité de Estados Hermanos Piura-Maryland está presidido por la Sra. Isabel Acosta, peruana residente en el extranjero en los Estados Unidos. Ella y su equipo han gestionado esta donación a través de los Estados Hermanos de Maryland para la implementación del proyecto Chasquirouter, proporcionando instalación de redes y equipos en 10 escuelas nacionales de Bajo Piura, Catacaos-Piura.

El Comité Maryland-Piura de los Estados Hermanos de Maryland es una corporación privada sin fines de lucro organizada bajo las leyes de Maryland, Estados Unidos; está asociado con los Estados Hermanos de Maryland, un programa en la División Internacional de la Oficina del Secretario del Estado de Maryland. El Programa de Estados Hermanos de Maryland se estableció para proporcionar un foro de gobierno a gobierno para la promoción de la cooperación y el entendimiento internacional. A través de una amplia participación ciudadana en una variedad de intercambios en áreas de interés mutuo. El Programa de los Estados Hermanos de Maryland ofrece innumerables oportunidades para desarrollar asociaciones en todo el mundo.

Los objetivos del programa de los Estados Hermanos de Maryland son:

- Mantener relaciones diplomáticas con nuestros Estados Hermanos en países de todo el mundo.
- Organizar y copatrocinar eventos informativos y de networking.
- Servir como centro de intercambio de información y contactos relacionados con los Estados hermanos.
- Llevar a cabo una asociación entre Maryland y sus 19 Estados Hermanos, basada en la Diplomacia Ciudadana para desarrollar y mantener intercambios comerciales, culturales, de salud, turismo, educación, seguridad y asistencia social. Es este objetivo el que impulsa el apoyo del Comité de Estados Hermanos Maryland-Piura al programa “Tecnología para educar” a través del sistema Chasquirouter.

El Comité desea agradecer al Honorable Sr. John Wobensmith, ex Secretario de Estado para el Estado de Maryland, al Sr. Luis Borunda, Subsecretario de Estado para el Estado de Maryland, y a los representantes de los 19 Estados Hermanos que conforman la Junta Directiva de los Estados Hermanos, por su apoyo a la propuesta presentada por el Comité de Estados Hermanos Maryland-Piura y, en Piura al Sr. Senén Vargas por el trabajo voluntario de coordinación, igualmente, el apoyo del Regidor de Catacaos, Sr. Juan Gerardo García Antón, Presidente de la Comisión de Transporte y Comunicaciones.

A. ISABEL ACOSTA
Presidenta
Maryland-Piura Comité
Sister States of Maryland.
+1(240)498-6741

LUIS HUMBERTO CABREJO
Gerente General
CHASQUIROUTER Inc. SAC.
Lima - Perú
51 923641902